

Sud-Ouest du VENDREDI 6 Septembre 2024

JEUX PARALYMPIQUES

Le cyclisme français enchaîne avec Jouanny en or et Vergnaud en argent

Après leurs 11 médailles en cyclisme mercredi, les Français ont continué leur moisson avec notamment celle en or pour Florian Jouanny, la 16^e de la délégation tricolore



Quatre jours après la fin de la piste, et au lendemain d'une razzia de médailles, les cyclistes ont poursuivi sur leur lancée ce jeudi à Clichy-sous-Bois. Florian Jouanny, en or à Tokyo et qui a obtenu le bronze en contre-la-montre individuel H2 la veille, a conservé son titre paralympique lors de la course sur route H1-2, catégorie destinée aux athlètes atteints des membres inférieurs qui utilisent un handbike, un vélo propulsé à l'aide des bras plutôt que des jambes.

La récolte s'est poursuivie toute au long de la journée en cyclisme avec les médailles d'or et d'argent Mathieu Bosredon et Johan Quaille en course H3, destinée aux cyclistes paraplégiques. Une double médaille précédée par l'argent obtenu par Loïc Vergnaud. Le Français de 45 ans a été devancé par le Néerlandais Mitch Valzedans cette épreuve où s'affrontent paraplégiques, amputés, infirmes moteur cérébral ayant opté pour la propulsion en position à genoux. Les judokas ont fait jeudi leur entrée sur le tatami avec les premières épreuves femmes et hommes J2, dans lesquelles s'affrontent des judokas malvoyants, contrairement aux épreuves J1 destinées aux non-voyants. Sandrine Martinet, médaillée d'or à Rio et d'argent à Tokyo,

a obtenu la médaille d'argent de la catégorie des -48 kg, battue par la n°1 mondiale, la Kazakhe Akmaral Nauatbek.

Anatole Rubin a été éliminé dès son premier combat dans la catégorie des -60 kg par l'Espagnol Luis Daniel Gavilan Lorenzo.

Chardard encore en bronze

En fin de journée, la France avait de nombreuses chances de médailles en para-natation et la délégation tricolore a répondu présente à la Défense Arena, portée par un public déchainé. D'abord avec Laurent Chardard au 100 m nage libre en catégorie S6, réservée aux sportifs atteints d'un handicap physique, qui a décroché jeudi le bronze au 100 m nage libre en catégorie S6, et a permis à la France de dépasser le nombre de médailles des Jeux paralympiques de Tokyo en 2021. Le Pessacais, amputé du bras et de la jambe droite à la suite d'une attaque de requin est arrivé premier de sa série jeudi matin, après avoir remporté le bronze mardi sur le 50 m papillon, sa première médaille para-



Florian Jouanny a conservé son titre lors de la course sur route. ARCHIVES AFP

« C'est un peu dur à avaler, mais je suis quand même content d'être sur le podium »
Laurent Chardard

lympique. « C'est un peu dur à avaler, mais je suis quand même content d'être sur le podium. » Ensuite, Ugo Didier et Hector Denayer ont débloqué de nouvelles médailles en terminant respectivement deuxième et troisième du 200 m quatre nages en catégorie SM9. Ugo Didier a déjà décroché une fois l'or et une fois l'argent lors de ces Jeux.

Cécifoot: les Bleus en finale

L'équipe de France de cécifoot s'est qualifiée pour la finale des Jeux paralympiques en battant la Colombie 1-0 au stade de la Tour Eiffel. Les Bleus retrouvent la finale du tournoi paralympique pour la première fois depuis 2012 grâce à un but du meilleur joueur de l'équipe, Frédéric Villeroux, encore impressionnant face aux Sud-Américains, comme depuis le début de la compétition.

En finale, les Français affronteront l'Argentine, en argent à Tokyo il y a trois ans, tombeur du Brésil, vainqueur de toutes les éditions depuis l'apparition du cécifoot au programme paralympique en 2004.